



DIE NEUE STADTZEITUNG **Tageszeitung**

Mittwoch, 29.06.2011

Durchgestochen

*In **Auer** wurde gestern der Durchstich des **St.-Daniel-Tunnels** gefeiert. Er bildet das Herzstück der neuen Umfahrungsstraße.*



Tunneldurchstich: In zwei Jahren folgt die Fertigstellung der Umfahrung.

„Es ist eine Lebensader.“ Sogar Landeshauptmann Luis Durnwalder war gestern nach Auer gekommen. Er und Bautenlandesrat Florian Mussner ließen es sich nicht nehmen, beim Tunneldurchstich des St.-Daniel-Tunnels dabei

zu sein. Dabei handelt es sich um den 1.140 Meter langen Tunnel, der das Herzstück der Umfahrung von Auer darstellen wird. „Die Umfahrung von Auer wird ein großer Vorteil für die Bevölkerung sein“, sagte Durnwalder, „davon bin ich überzeugt.“ In zwei Jahren soll dieser Teil der Umfahrung für den Verkehr freigegeben werden. Der süd-

liche Teil ist bereits befahrbar. Mit der Fertigstellung wird der gesamte Nord-Süd-Verkehr über die Umfahrung geleitet. Das betrifft dann auch den Verkehr vom und ins Fleimstal. Die Kosten für das gesamte Bauwerk werden bis zur Fertigstellung 75 Millionen Euro betragen.